
 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

OGGETTO: Misure di sostegno per la stagione invernale 2020-21 

 

 

PREMESSO che la crisi epidemiologica Covid-19 ha profondamente danneggiato il comparto economico 
regionale; 
CONSIDERATO che una delle categorie maggiormente colpite, conseguenza delle misure restrittive per 
contenere il diffondersi della pandemia, è il comparto turistico; 
RICORDATO che il sistema turistico invernale, che ruota prevalentemente attorno ai sei poli sciistici 
regionali, rappresenta un settore strategico per la montagna FVG; 
EVIDENZIATO che a fronte delle recenti dichiarazioni stampa dell’Assessore Bini sono in procinto di iniziare 
i test sugli impianti e le operazioni di innevamento;  
RICORDATO che PromoturismoFVG è l’ente regionale che ha in carico gli impianti di risalita regionali; 
 
Tutto ciò premesso 
 

INTERROGA 
 

l’Assessore competente per conoscere quali iniziative di sostengo verranno assunte nell’immediato da 
PromoturismoFVG per le misure di sicurezza e se sono previste misure di sostegno dirette per le attività 
d’animazione e di promozione dei poli invernali FVG.   
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